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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
VLADO MIROSEVIC VERDUGO, quien, en uso de la facultad que le confieren los
artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y
308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US.
para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre la solicitud
de financiamiento presentada por el Club Adulto Mayor Tenis de Mesa de la
comuna de La Cisterna, quienes organizan un campeonato nacional que se
realizará en Coyhaique a fines de Agosto del presente año.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario accidental de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DEL DEPORTE
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VM. N°15 / JUL 2022 

 
PARA    : Presidente de la Cámara De Diputados 
                                  Sr. Raúl Soto Mardones 
 
DE    : H. Diputado Don Vlado Mirosevic Verdugo  

OFICIO    : Ministra del Deporte 
Sra. Alexandra Benado Vergara 

 
MATERIA   : Solicita pronunciamiento  

FECHA    : 18 de Julio de 2022 

 

 

En conformidad a lo dispuesto en el artículo 9 de la ley 18.918, Ley orgánica Constitucional 

del Congreso Nacional, y en el artículo 294 del Reglamento de la Cámara de Diputados vengo en 

solicitar se oficie al Sr. Ministro para que informe sobre lo siguiente: 

- Se ha comunicado conmigo la directiva del Club Adulto Mayor Tenis de Mesa de la comuna 

de La Cisterna, quienes organizaron un campeonato nacional que se realizará en Coyhaique 

a fines de Agosto del presente año. 

- Señalan que postularon en el mes de Abril a fondo del IND para obtener financiamiento para 

realizar el campeonato y hasta la fecha no han tenido respuesta o información respecto del 

proceso. 

- Agradecería se pudiera revisar la situación y se me informe en que situación está el proceso. 

Se despide atentamente, 
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